



## OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## El PAN dirá las palabras mayores

El PAN lleva mano en la elección de candidatos de la oposición para el 2024 en la CDMX y la Presidencia. No tienen, se dice para precisar, que ser panistas, sino que el partido dirá las palabras mayores.

La decisión deberá tomarse hacia fin de este año, pero lo cierto es que están pasando tantas cosas en el quehacer político que para entonces habrá circunstancias muy diferentes.

Al PAN le esperan pruebas complejas, comenzando por el juicio en contra

de García Luna en Nueva York, que puede ocasionar un terremoto al interior del blanquiazul.

Si sale bien librado debe encontrar un método para encontrar con un candidato o candidata con posibilidades reales de ganar en el 2024, no solo de competir.

Quedó claro que la prioridad para el PRI es conservar el poder en el Edomex, desde donde puede intentar regresar. Todo lo demás, para ellos, es lo de menos.

### Contra la UNAM

¿Qué esperaba el presidente López Obrador que hiciera la UNAM en el caso de la tesis plagiada de la ministra Yasmín Esquivel?

Ni modo de exonerarla. Fue una copia sustancial y así se reconoció. El presidente lanzó una puya contra el rector que no es un hecho aislado, es parte de una acción concertada para que la UNAM caiga en la órbita de la 4T, justo como se ha intentado hacer con otros organismos autónomos del Estado mexicano.

Las señales son que el caso de la tesis plagiada será el ariete de la nueva etapa de la ofensiva. Voceros oficiosos de la 4T ya han comenzado a descalificar la auto-

nomía de esa casa estudios siguiendo la señal emanada de la mañanera cuando se pidió acabar con la simulación y se equiparó al rector con Poncio Pilato, en serio.

Como la especialidad de la casa es la venganza vienen meses difíciles para la UNAM, incluyendo movilizaciones "espontáneas" de estudiantes que exigirán elegir a las autoridades por voto directo o a mano levantada, o por medio de una encuesta.

### Blanco al Tri

Lo mejor para todos sería que el presidente López Obrador apoyará las aspiraciones de Cuauhtémoc Blanco de ser... el nuevo entrenador de la Selección de Fútbol

Y es que el gobernador de Morelos amagó con pedirle al presidente otra oportunidad en el servicio público, al parecer en la CDMX, lo que sería un castigo inmerecido para los chilangos.

Si no le dan otro cargo público regresaría al fútbol y se sacrificaría tomando el lugar del Tata Martino, que por cierto dejó la vara a nivel del césped.

Mientras Blanco divaga Morelos va por el tobogán. El Cartel Jalisco Nueva Generación difundió un video advirtiendo que el nuevo dueño de Morelos es el

señor Mencho, que su cartel ya tomó control de la entidad y que de ahora en adelante solo sus chicharrones truenan.

Dicen que tomaron el lugar de la policía estatal para acabar con los que extorsionan y secuestran y van a poner orden en Morelos.

Lo mejor sería que Blanco se dedicara a otras cosas, como si llama al Chicharito o si ya jubila a Memo Ochoa.

### Por la encuesta buena

Dicen los que saben que el presidente se cura en salud. No quiere que, en la encuesta buena, la del 2024, alguien decida desconocer los resultados e irse por la libre tal y como se dice que quiere hacer el subsecretario Ricardo Mejía con respecto a la encuesta de Coahuila.

Faltaba una definición del presidente y finalmente se registró Con muy poco entusiasmo, por cierto, pero dijo que su apoyo es para quien ganó la encuesta de Morena en Coahuila, o sea para el senador y empresario Guadiana.

Aceptó la posibilidad de que el subsecretario Mejía compita por otro partido, está en su derecho, pero ya no podría ser subsecretario ni conducir la gustada sección de "Cero Impunidad" de las mañaneras •